

Hola familia:

Con el trabajo de esta semana que entra, damos por finalizada esta etapa ya que hasta ahí será el trabajo tenido en cuenta para esta evaluación. Etapa de la que me siento un privilegiado por haber tenido la suerte de haber contado con un equipo de madres y padres fenomenales.

Mi más sincero agradecimiento y admiración por la colaboración familiar recibida en todo momento.

Debo reseñar que cara a las vacaciones, es importante que los niños descansen y se relajen después de esta situación tan particular vivida. No obstante, el tiempo que estiméis para repaso o trabajo individual durante el verano, se debería orientar en parte a echarle un vistazo a los libros, concretamente a la parte del tercer trimestre, ya que es la parte que principalmente reforzaremos y repasaremos a principios del próximo curso.

Sin más, os deseo a todas y todos un feliz y merecido verano.

Jesús Villamor (profe tutor de 2º).